
Auf Nachfrage von AM Dr. Pacyna sagt Herr Erll zu, jeder Fraktion ein Exemplar der 
artenschutzrechtlichen Vorprüfung zukommen zu lassen. 


